

横川小だより

R7. 2月号

立春を迎えた後に、町中が真っ白に雪化粧…学校のグラウンドでも雪遊びを楽しんでいる様子が見られました。寒い日が続いておりますが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。

2月4日には、来年度入学してくる新一年生の入学説明会を行いました。そこで保護者の方にお伝えしたのは、「学校は学びの場である」ということです。学校にはいろいろな子が一緒に生活をします。みんなが気持ちよく、安心して学校生活が送れるよう、お互い気をつけていきたいものです。引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



半田市小学校音楽会

1月31日(金) 瀧上工業雁宿ホールで、半田市小学校音楽会が開催されました。ホームページでもお伝えしましたが、5年生が素晴らしい歌声を披露しました。歌は心を表します。歌詞に込められた思いを一生懸命伝えようとした5年生の姿に感動しました。これを横川小学校のよき伝統として、後輩たちに引き継いでいてもらいたいです。会場にお越しいただいた保護者の皆様ありがとうございました。



☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 2月14日(金)は学校公開日です ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆